

Artikel vom 01.04.2023

StMin Judith Gerlach, MdL informiert:

15.000 Euro aus Kulturfonds für Projekt in Wiesen



Der Kunstverein Wiesen e. V. erhält für Kunstausstellungen mit nationalen und internationalen Künstlern und Künstlerinnen vom 02.06.2023 bis 01.10.2023 eine Förderung von 15.000 Euro aus Mitteln des Bayerischen Kulturfonds. Dies teilt die Landtagsabgeordnete und Staatsministerin Judith Gerlach (CSU, Weibersbrunn) mit. „Die Förderung ist ein spürbares Zeichen, dass auch Kulturprojekte in kleinen Gemeinden überall im Freistaat wahrgenommen und unterstützt werden,“ so Gerlach.

Bayernweit erhalten 70 Kunst- und Kulturprojekte eine Förderung aus Mitteln des Kulturfonds in Höhe von maximal 25.000 Euro. Das gab Kunstminister Markus Blume in München bekannt: „Wir bringen Kultur zu den Menschen: Mit dem Kulturfonds fördern wir das kreative Potenzial in allen Landesteilen. Ich freue mich, dass wir so mit 734.300 Euro dem kulturellen Leben in den Regionen zusätzliche Impulse geben können“.

Die in dieser Runde bewilligten Fördermittel aus dem Kulturfonds bewegen sich in einem Rahmen bis maximal 25.000 Euro. Weitere Anträge mit einer höheren Fördersumme werden im April auf Vorschlag von Kunstminister Blume durch den Ministerrat mit Billigung des Haushaltsausschusses des Bayerischen Landtags beschlossen.